

depuis
ui une pro-
e.
G. B.

les aquatiques, des veilles
dans les arbres, rando VTT,
repas trappeur.

tembre dans un permis
visé à mettre en sécurité des lieux fréquentés par les enfants, à
lutter et prévenir l'alcoolisation excessive, explique la mairie.

CLERMONT-LE-FORT

Chez nos voisins de Venerque Vocal'Hyse recrute



La chorale Vocal'Hyse devant la mairie de Venerque. / Photo DR.

A Clermont-le-Fort et les petits villages environnants des cotéaux, les amateurs désireux de pratiquer le chant ont le choix, pour ne citer qu'elles, entre les chorales de « l'atelier Zique et Plume » de Lacroix-Falgarde, « Le cœur du Confluent » de Pinsaguel ou « Vocal'Hyse » à Venerque que fréquentent les Clermontois Elisabeth et Bruno. La chorale Vocal'Hyse a clôturé la saison par un week-end traditionnel à Siguer dans l'Ariège, sous le signe de la bonne humeur. Si le samedi a été studieux avec un concert à l'église, le dimanche s'est révélé plus décontracté avec le repas partagés dans la salle des fêtes. En parallèle, certains « Vocalhysiens » ont eu l'occasion de croiser la route de la « presque professionnelle »

troupe théâtrale de l'Escarbille, composée d'élèves du conservatoire d'art dramatique de Montréal, qui chaque année se produit à Venerque, Pinsaguel et Muret début juillet dans le cadre du Festival des Soirées des Bords de Louge, et du réputé Prix du Jeune Écrivain. Ces contacts chaleureux ont permis d'envisager de futurs échanges vers le Québec.

La rentrée se prépare avec l'objectif d'accueillir de nouveaux membres. Pas besoin d'être un virtuose du chant ou de la musique, la motivation et le travail suffiront à vous mettre au niveau, sous la bienveillance des autres membres.

Une nouvelle chef de chœur

Le répertoire est éclectique :

chants du monde, chansons françaises, chants sacrés, gospel, etc.

Quelques concerts sont prévus au cours de l'année et pour l'Ascension, un petit séjour près de Royan, soit de bons moments en perspective !

Vocal'Hyse accueille une nouvelle chef de chœur, Christine Lauxire. Professeur de chant diplômée de la faculté de musique de Pau, elle dirige la chorale d'Auzeville et chante au sein du chœur « Archipels ». Les répétitions reprendront le mercredi 14 septembre à 20 h 30, à la Maison de la Culture.

Contacts pour rejoindre la chorale ; Francis Coustouzy 06 72 17 13 52 ou Françoise Hertaux 06 47 27 34 59. Et aussi : www.vocalhyse.com